

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Les clients de Vidéotron pourront se procurer le puissant Nexus 5!

Montréal, le 31 octobre 2013 – Dès le 8 novembre, les clients de Vidéotron pourront enfin découvrir la toute dernière innovation mobile de Google, le très attendu Nexus 5, le premier appareil à être muni de la nouvelle version du système d'exploitation Android (KitKat 4.4).

Le Nexus 5, d'un poids plume de 130 g, disposera d'un appareil photo et vidéo sophistiqué de 8 Mpx. Doté de nouvelles fonctionnalités telles que le nouveau mode HDR+, l'appareil permettra la prise de photos multiples, question d'offrir la meilleure qualité de clichés possible. Pour rendre l'expérience Nexus encore plus éclatante, l'appareil sera doté d'un écran HD de 5 pouces.

Le meilleur de Google

Fort d'une intelligence encore plus poussée et d'une foule de caractéristiques renversantes, le dernier-né de la collaboration entre Google et LG sera équipé d'un processeur Snapdragon 800 quadricœur de 2,26 GHz permettant une vitesse de navigation fulgurante. Les clients de Vidéotron qui se procureront le Nexus 5 profiteront en primeur des nouvelles fonctionnalités d'Android KitKat 4.4, incluant un clavier et un répertoire de contacts plus intelligent, l'identification de l'appelant et plus encore!

Mince, léger et rapide, le Nexus 5 est combiné à la force inégalée de Google : plus d'un million d'applications et de jeux disponibles sur Google Play, la nouvelle interface de l'application Google Maps, et une tonne d'applications Google pour tous les besoins du quotidien (Gmail, Google Chrome, Google Agenda).

Rappelons que Vidéotron a toujours offert les appareils Nexus (Nexus One, Nexus S, Galaxy Nexus et le Nexus 4) à sa clientèle depuis leur arrivée sur le marché. Pour en savoir plus sur le Nexus 5 et sur les autres produits et services de la gamme mobile de Vidéotron, visitez videotron.com/mobile/appareils

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 juin 2013, Vidéotron comptait 1 832 400 clients à son service de télédistribution, dont 1 502 000 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 395 400 clients à ses services par modem câble au 30 juin 2013. À cette date, Vidéotron avait activé 451 100 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 274 700 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une huitième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal *Les Affaires*, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron